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"Desafios na Era Digital" 
apontou mais-valias da tecnologia 
no dia a dia das empresas 
No passado sábado, o auditório dos cinemas do "Fórum Vizela" recebeu a conferência 
"Desafios na Era Digital", destinada a empresários, contabilistas e autoridades. A palestra teve 
como intervenientes Paula Franco, Bastonária da Ordem dos Contabilistas Certificados, José 
Roriz, ex-diretor das Finanças de Braga, Carlos Menezes, professor da Universidade do Minho, 
e Agostinha Freitas, vereadora da Câmara Municipal de Vizela. 

Paulo Jorge Lopes, contabilista 
e um dos organizadores desta con-
ferência, afirmou, em entrevista ao 
RVJornal, que este congresso per-
mitiu esclarecer muitas das dúvidas 
dos presentes. "Espero que seja a 
primeira de muitas conferências", 
disse ainda. 

Uma das oradoras foi Paula 
Franco, Bastonária da Ordem dos 
Contabilistas Certificados, que re-
feriu, ao nosso semanário: "A nossa 
mensagem passou, acho que temos 
aqui um grande desafio pela frente, 
mas que temos que o transformar 
numa grande oportunidade para as 
empresas e para os contabilistas, 
aproveitando tudo aquilo que as 
novas tecnologias nos trazem para 
melhorar os tempos de trabalho, 
fazer mais e melhor". 

Painel abordou as vantagens da tecnologia 

Por outro lado, Agostinha Frei-
tas, vereadora da Câmara Municipal 
de Vizela, falou em desmaterializa-
ção da documentação como sendo 
o maior desafio: "Nós abordamos  

o Desafio da Era Digital, nomea-
damente, a desmaterialização da 
documentação e isto é um desafio 
para os contabilistas que estavam 
aqui, mas também para a própria  

Câmara Municipal porque, cada vez 
mais, a comunicação que é feita 
para o exterior, que é feita com 
as várias entidades que trabalham 
com a Câmara Municipal também 
exige uma resposta mais célere e 
para as respostas serem mais céle-
res, a informação tem que correr 
mais rápido". A vereadora também 
se mostrou satisfeita pelo facto de 
esta conferência ter decorrido em 
Vizela: "E uma cidade como a nossa 
vir falar desta situação e ter cá a 
bastonária é, sem dúvida, um mo-
mento marcante para o nosso con-
celho". 

Referir que na organização 
desta conferência, para além de 
Pauto Jorge Lopes, contabilista cer-
tificado, esteve também a entidade 
formadora Duodifusão. 
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